
会議録要旨 

(1) 会議の名称 令和６年度第３回越前市介護保険運営協議会 

(2) 開催日時 
令和７年３月１４日（金曜日） 

午後１時３０分～午後２時５5 分 

(3) 開催場所 越前市生涯学習センターe ホール 

(4) 出席委員氏名 

山本 浩範委員、福田 修治委員、山本 正男委員、 

田中 久美子委員、井上 尚美委員、池上恵子委員、 

齋藤 友治委員、谷口 美穂委員、小泉 義廣委員、 

笠原 文和委員、松井 一人委員、辻本 理子委員、 

長谷川 美祐紀委員、平井 利司子委員、野村 幸子委員、 

(5) 欠席委員氏名 なし 

(6) 出席所管課職員職氏名 

部長 出口 茂美、理事 髙橋 透、課長 大友 浩一、 

政策推進幹 安久 智裕、副課長岩田 ゆき、副課長 渋谷 絹代、

主幹 奧山 篤子、主幹 馬場 克士、主査 佐藤 由佳 

(7) 会議議題 

（議題） 

１令和７年度介護保険特別会計当初予算について 

２越前市認知症施策推進計画について 

３居宅介護支援事業所等の廃止について 

４その他 ・要介護認定率について 

・介護特別会計の基金について 

(8) 傍聴者の数 なし 

(9) 会議資料の名称 

１令和７年度介護保険特別会計当初予算について資料１ 

２越前市認知症施策推進計画について資料２ 

３居宅介護支援事業所等の廃止について資料３ 

４その他 スライドのみ 

(10) 会議の内容の要旨 

●令和７年度介護保険特別会計当初予算 

「介護人材キャリアアップ・定着奨励金」について 

・製造業の大手企業が本市は多い。製造業の給与水準と比べる

と、介護現場の給与水準は低く、人材が流れてしまうのが越前市

の課題。 

・重症化した方が一旦入所したあと、医療ケアができない、介護負

担が大きすぎるなどの理由で在宅に戻ることができない。しかし

医療依存度が高い方を受け入れる施設が人材不足。 

・財政的な支援も必要であるが、現場の現状を把握し、内容の拡

充が必要。 

●越前市認知症施策推進計画について 

・第１０期に向けて越前市認知症施策推進計画を推進。「新しい認



知症観」を普及していく。 

●要介護認定率について 

・独居、高齢者のみ世帯、家族が同居している世帯など、世帯の状

況別に要介護認定率を算出するなど更なる分析が必要。 

・インセンティブ交付金について越前市の取組みのスコアが数値

化されているため、見える化してほしい。 

・生活圏域６圏域ごとに分析し、きめ細かな地域包括ケアを作り

上げることが大事。 

●介護特別会計基金について 

・第９期は基金取り崩しで対応し、第１０期以降では介護保険料の

改定をしていく見込み。第１０期の計画策定に向けて、皆様に更な

るご意見、ご協力を頂きたい。 

(11) その他 なし 

 


